

26 joueurs burundais pour les éliminatoires du CHAN Cameroun 2020

PANA, 09 juillet 2019 Bujumbura, Burundi - La liste des 26 joueurs retenus pour préparer les éliminatoires du Championnat d'Afrique des Nations de football réservé aux footballeurs locaux 2020, prévu au Cameroun, a été publiée. Voici la liste :

Onésime Rukundo (Messenger Ngozi) Bosco (Rukinzo) Joseph Rugerinyange (Vital) Eric Ndizeye (Musongati) Faustin Ndikumana (Rukinzo Fc) Hussein Hicuburundi (Kayanza Utd) Abdoul Amini (Messenger Ngozi) Chris Ndikumana (Musongati FC) Joseph Kashindi (Musongati FC) Youssef-Nyange Ndayishimiye (Aigle Noir) Jospin Nshimirimana (Aigle Noir) Ismaël Nshimirimana (Rukinzo FC) Cédric Danny Kagabo (Messenger Ngozi) Iddy Museremu (Messenger Ngozi) Olivier Bayizere (Messenger Ngozi) Ismael Kubuntu (LLB) Olivier Dusabe (Vital) Abdi Ndayikeza (Kayanza United) Aaron Musore (Musongati) Aimé Gakiza (Flambeau du Centre) Cédric Mavugo (Aigle Noir) Tony Irambona (Messenger Ngozi) Sébastien Bashirahishize (Bumamuru) Clovis Nduwayo (Rukinzo FC) Issa Hubert (Atletico Olympic) Raoul Vyamungu (Bumamuro) Deux tours sont prévus au niveau des huit équipes de la zone Centre-Est dont les deux premiers seront qualifiés pour la phase finale du CHAN 2020. Premier tour: Tanzanie- Soudan Kenya - Burundi Soudan du Sud -Ouganda Somalie- Rwanda Deuxième tour : Vainqueur Kenya-Burundi et Vainqueur Tanzanie-Soudan Vainqueur Somalie-Rwanda et Vainqueur Soudan du Sud-Ouganda Le Burundi n'avait pas passé le premier tour des éliminatoires du CHAN, édition 2018. On rappelle qu'en avril dernier, la CAF a décidé de retirer l'organisation du prochain CHAN à l'Ethiopie, suite aux retards dans la préparation de la compétition continentale, réservée aux joueurs évoluant à domicile. Le Cameroun avait été dessaisi, pour les mêmes raisons que l'Ethiopie l'organisation de la phase finale de la Coupe d'Afrique des Nations, édition 2019, au profit de l'Egypte. Le prochain sera sa sixième édition, après celles de 2009, en Côte d'Ivoire, 2011, au Soudan, 2014, en Afrique du Sud, 2016, au Rwanda et 2018, au Maroc qui en est, par ailleurs, le tenant actuel du titre.